

# TIR À L'ARC. Un nouvel entraîneur au club

Une retraite bien méritée ! Depuis plus de 20 ans qu'il sévit dans le milieu, Henri Marostica, Brevet d'État de tir à l'arc, passe logiquement la main à l'Archers Club Marmandais.

À la suite d'un appel à candidature afin de pourvoir à son remplacement, le comité départemental de tir à l'arc a retenu Frédéric Garçon, lui aussi diplômé, condition sine qua non pour obtenir le poste.

Dans sa carrière d'archer confirmé (arc classique et à poulies), il a eu le privilège d'honorer la sélection de l'équipe de France jeune. Ayant l'envie d'enseigner,

de former, il a passé avec réussite son B.E. en 2007. Ce qui l'a conduit à entraîner dans le Cantal, à Rouen pour ensuite postuler en Lot-et-Garonne, se rapprochant ainsi d'une région chère à ses yeux, son fils étant natif de Pau.

Ses objectifs dans sa nouvelle fonction tournent autour de la formation, des entraînements et sur le développement du tir à l'arc en Lot-et-Garonne. L'Archers Club Marmandais participe aux charges de cet emploi puisque Frédéric Garçon intervient sur la base de 16 heures par semaine, auprès des jeunes

et adultes. Ses interventions ont débuté depuis une semaine au local dévolu à l'activité du club, avenue Christian Baylac. Le président Alain Lainé de l'association marmandaise est satisfait de cette présence, espérant trouver auprès des archers locaux la motivation nécessaire au développement du club et à la pérennisation de l'emploi de Frédéric Garçon.

Contacts et renseignements sur les heures d'entraînement selon les âges : 06 32 15 22 31, ou sur le site ACM47 clubeo, acm47@free.fr



**Le nouvel entraîneur Frédéric Garçon (à droite) est accueilli par le président marmandais Alain Lainé.**